

Bolivia presentará réplica de demanda marítima ante Corte Internacional de Justicia



La Habana, 21 enero (RHC)- Bolivia se encuentra lista para presentar el próximo 21 de marzo la réplica de la demanda ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya, a fin de lograr un acceso soberano al océano, afirmó el ministro de Relaciones Exteriores boliviano, David Choquehuanca.

Asimismo, confirmó que el equipo jurídico tendrá una última reunión en las próximas semanas en la cual pudiera participar el presidente Evo Morales, para los ajustes finales al documento.

El Canciller recordó que, una vez presentada la réplica, Chile tendrá la posibilidad de contrarréplica hasta el 21 de septiembre, tras lo cual la Corte Internacional de Justicia convocará a audiencias orales antes de emitir su fallo.



Radio Habana Cuba